

L'Ambassadeur de Cuba en Espagne critique l'attaque lancée par le quotidien ABC contre l'Amérique Latine



La Havane, 5 février (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba en Espagne, Eugenio Martínez, a critiqué l'attaque lancée par le quotidien ABC contre les chefs d'État ou de gouvernement qui ont pris part au deuxième Sommet de la CELAC, à La Havane, les 28 et 29 janvier.

Dans un éditorial du 31 janvier, l'ABC a mis en cause la rencontre de la capitale cubaine et dans sa réponse à ce texte, l'Ambassadeur de Cuba à Madrid a relevé que ce quotidien a raté l'occasion de dire que la véritable nouvelle a été l'existence d'une région latino-américaine et caribéenne réunie sans la tutelle de personne.

Eugenio Martínez a ajouté que la capitale cubaine a été le théâtre d'un processus exemplaire de rapprochement de positions de chaque pays, malgré les différences inévitables qui ne constituent pas des obstacles pour l'unité des pays latino-américains et caribéens.

L'Ambassadeur de Cuba à Madrid a ajouté que les dirigeants qui se sont réunis à La Havane, représentent leurs peuples et savent qu'ils ont écrit une page de l'histoire en s'asseyant autour d'une table d'intégration, en qualité de frères et en signant un document recueillant l'engagement de ne pas avoir recours à la force pour résoudre les différends.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13615-lambassadeur-de-cuba-en-espagne-critique-lattaque-lancee-par-le-quotidien-abc-contre-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba